

Reporte de Actividades

CULTURA

Administración 2024-2027

Agenda Mensual – Febrero

Martes 4, se llevó a cabo la reunión con auxiliares de las casas de salud de las delegaciones en el auditorio de Casa de la Cultura

Viernes 7, se llevó a cabo un taller para los docentes de preescolar con el título “Construyendo caminos hacia la educación inclusiva: reflexiones y herramientas para docentes”

Viernes 7, se realizó en las instalaciones de Casa de la Cultura la reunión para integrar el COPLADEMUN municipal

Miércoles 12, fuimos sede de la reunión de la Red de Municipios por la Salud de la Región Altos Sur, en la cual estuvieron los diferentes presidentes de los municipios de la región así como el Secretario de Salud del Estado.

Viernes 14, se llevó a cabo un taller para los docentes de preescolar con el título “Construyendo caminos hacia la educación inclusiva: reflexiones y herramientas para docentes”

Sábado 15, se llevó a cabo en el auditorio Miguel Hidalgo la presentación del libro “Letras que escribo y borro” de la Lic. Erika Perez Gonzalez

Domingo 16, tuvimos un intercambio cultural con el municipio de Valle de Guadalupe en el cual el Ensamble Musical de Casa de la Cultura se presentó en el marco de los festejos de del Día del Amor y la Amistad

Martes 18, se utilizó el salón de usos múltiples para la capacitación de protección civil de Búsqueda y Rescate

Viernes 21, se llevó a cabo un taller para los docentes de preescolar con el título “Construyendo caminos hacia la educación inclusiva: reflexiones y herramientas para docentes”

Viernes 21, se prestaron 50 sillas a la escuela González Hermosillo para una reunión de padres en la institución

Viernes 21, se realizó el Certamen Señorita Jalostotitlán 2025

Lunes 24, se tuvo participación por parte de la Orquesta Infantil en los Honores en conmemoración del día de la Bandera

Martes 25, se realizó la inauguración de la Expo Taurina en Casa de la Cultura

Miércoles 26, se prestaron las instalaciones para que se llevará a cabo la reunión del consejo técnico de telesecundarias

DURANTE TODO EL MES DE FEBRERO SE TRABAJÓ EN LA ELABORACIÓN DE LOS CARROS ALEGÓRICOS